

Ajang Perkenalan dan Silaturahmi Dandim 0716/Demak Kunjungi PT Polytron.

Muhammad Makruf - DEMAK.PROMEDIA.CO.ID

Aug 7, 2023 - 10:35



Ajang Perkenalan dan Silaturahmi Dandim 0716/Demak Kunjungi PT Polytron.

DEMAK – Untuk menjalin komunikasi antara pengusaha dan TNI, Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., melakukan kunjungan dalam rangka silaturahmi ke PT. Polytron yang berada di Jalan Raya Semarang KM.9, Sayung, Pondokradenpatah Dua, Sriwulan, Kec. Sayung, Kabupaten Demak, Senin (07/08/2023)



Turut mendampingi dalam kunjungan tersebut Danramil 11/Sayung Kapten Inf Syafi'i, Pasi Intel Dim Lettu Arm Prih Wijiyono, Babinsa Koramil 11/Sayung Serka Imam Jamsari dan Sertu Sukron.

Dalam kesempatan itu, kehadiran Dandim 0716/Demak dan rombongan disambut langsung Kepala GS PT. Polytron Feri Wibowo dan Kepala HSE Aguk Dewantara.

“Kunjungan ini bertujuan untuk menjalin peningkatan komunikasi dan silaturahmi yang lebih baik, antara management perusahaan dengan pihak TNI khususnya Kodim 0716/Demak” kata Dandim 0716/Demak, Letkol Kav Maryoto

Letkol Kav Maryoto mengatakan, melalui bentuk kegiatan kunjungannya itu ditujukan agar tercipta keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar perusahaan.

Harapannya, eksistensi perusahaan dapat semakin maju dan berpengaruh pada kenyamanan karyawan saat bekerja, serta memberikan dampak positif terhadap kesejahteraan warga sekitar.

Disela pemaparannya itu, ia pun memberikan arahan perihal penanganan sampah kepada pihak PT Polytron agar dikelola dengan baik.

“Kami harapkan soal sampah bisa dikelola sebaik-baiknya demi menjaga keseimbangan dan pelestarian lingkungan secara bersama. Jika ada kendala, kami bersama Pemkab Demak dan pihak-pihak terkait lainnya pun siap membantu memfasilitasi penanganannya,” ujar Dandim 0716/Demak

Sementara itu, Feri Wibowo mewakili Management PT. Polytron, menyambut baik atas kunjungan dan silaturahmi Dandim 0716/Demak beserta rombongan

Kunjungan Dandim 0716/Demak tersebut sebuah kehormatan bagi manajemen PT Polytron, yang mana selain bersilaturahmi, kunjungan itu juga sekaligus perkenalan.

“Pak Dandim Letkol Kav Maryoro ini kan Dandim Demak yang baru, sehingga kunjungan ini sekaligus dijadikan ajang perkenalan,” ujar Feri



Masih kata Feri, banyak hal yang dibahas dalam kunjungan, diantaranya membahas terkait Kamtibmas, serta mendukung adanya investasi di Kabupaten Demak.

“Mengenai penanganan limbah juga sempat disinggung, karena beliau punya niatan untuk mengatasinya. Namun terkait limbah, beliau lebih kepada program kerjasama yang nantinya akan melibatkan Pemkab Demak melalui Dinas Lingkungan Hidup,” ujar Feri. (Pendim 0716/Demak)